

Este curso queremos abrirnos al barrio, compartir nuestras experiencias y pensamos que tenemos mucho que decir y que hacer por nuestro entorno. Durante el primer trimestre del curso hemos realizado varias actividades para ello:

Taller de texturas y colores. Con diferentes elementos como pasta, harina, arroz, telas y pintura de dedos, hicimos unos cuadros preciosos que expusimos en el pasillo de la escuela.



Visita al mercado. Sacamos nuestro arte al barrio y fuimos al mercado a hacer el mismo taller de texturas y colores, en dos grupos. Mientras que un@s creaban sus obras de arte, otr@s fueron a comprar a la panadería, pescadería, frutería... y regalaron sus trabajos a la gente que había en el mercado: clientes y tenderos.



Taller de mezcla de colores. Esta vez trabajamos con botellas de plástico y acetato. Hicimos magia mezclando dos colores en la botella y viendo como se convertían en uno (rojo y amarillo = naranja; azul y amarillo = verde,...). Con el acetato vimos la vida de otro color, jugamos a mirar a través de él y vimos la vida roja, amarilla o azul. También salimos a la calle para ver cómo se reflejaba el sol en la pared a través del acetato.iiii FUE MÁGICO!!!!

